



Informationen zu Beginn der Faschingsferien

Schwäbisch Gmünd, 13. Februar 2023

Liebe Eltern,

sich verkleiden, tanzen und gemeinsam Spaß haben – Fasching ist für Viele jedes Jahr etwas ganz Besonderes! Auch bei uns an der Klosterbergschule wird es in den kommenden Tagen wieder "närrisch" und fröhlich zugehen. Die Vorfreude ist bei vielen SchülerInnen deutlich zu spüren und wird täglich größer.

Ein Highlight ist sicher wieder der Auftritt der Guggenkapelle "Gmender Gassafetza", der am Donnerstagnachmittag stattfinden wird. Am Tag vor den Faschingsferien steigt dann die Faschingsparty der Grundstufe und die Faschingsdisco der SMV. Seit Tagen wird geplant, Musik ausgewählt und Plakate werden erstellt. Die Fasnachtsküchle sind auch schon bestellt. Alles ist bereit für ein schönes und "wildes" Fest!



Wir wünschen Ihren Kindern und Ihnen eine fröhliche, lustige und auch närrische Faschingszeit! Mit freundlichen Grüßen

Michael Balint

Schulleiter

Andreas Weiß

stellvertr. Schulleiter

Marion Fugmann Stellvertr. Schulleiterin

WICHTIGE Informationen aus der Schule:

Verlängerung des Corona-Testangebots

Seit Ende November gibt es an den Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentren ein freiwilliges Corona-Testangebot. Dieses Angebot umfasst zwei Tests pro Schulwoche und war befristet bis zum Beginn der Faschingsferien.

Nun wurde das Angebot von der Landesregierung <u>bis zum 31.03.2023</u> (Beginn der Osterferien) verlängert.

Wenn Sie möchten, dass Ihr Kind am Testangebot teilnimmt, können Sie sich wie bisher entscheiden, ob die Tests

- > zu Unterrichtsbeginn in der Schule oder
- > morgens <u>zu Hause</u> vor der Abholung durch den Schulbus von den Eltern selbst durchgeführt werden.

Die Testtage sind weiterhin Montag und Donnerstag. Sollten Sie sich für die Testungen zu Hause entscheiden, erhalten Sie die erforderlichen Test-Kits über die Klassenlehrkräfte per Ranzenpost mitgeschickt.

<u>Wichtig</u>: Es handelt sich um ein <u>freiwilliges</u> Testangebot. Somit besteht selbstverständlich auch die Möglichkeit, keine Tests zu machen.

Bitte geben Sie die beiliegende <u>Erklärung zum Corona-Testangebot</u> ausgefüllt <u>bis spätestens Freitag</u>, <u>17.02.2023</u> (Beginn der Faschingsferien) wieder mit in die Schule. Vielen Dank





Brezelverkauf in der Schülerpause

Nach den Faschingsferien gibt es wieder einen Brezelverkauf an der Schule. Dieser findet <u>immer dienstags</u> in der Schülerpause auf dem Pausenhof statt und wird von den Klassen der Hauptstufe II organisiert.

Eine <u>Brezel</u> kostet 1,- € und eine <u>Butterbrezel</u> 1,50 €.

Gerne kann sich Ihr Kind in der Pause eine Brezel kaufen. Bitte geben Sie am entsprechenden Tag das Geld mit in die Schule und informieren ggf. auch die Lehrkräfte Ihres Kindes (falls Ihr Kind beim Brezelkauf Unterstützung benötigt).

Herzlichen DANK den SchülerInnen der Hauptstufe II für dieses tolle Angebot!

JugendticketBW

Ab 01.03.2023 benötigen alle SchülerInnen, die mit dem öffentlichen Bus (ÖPNV) zur Schule kommen, das neue JugendticketBW. Das bisherige Ostalb-Abo ist dann nicht mehr gültig. In den vergangenen Wochen haben alle ÖPNV-SchülerInnen hierzu bereits Informationsschreiben erhalten.

Für <u>SchülerInnen, die mit dem Schulbus befördert werden</u>, kann zusätzlich für den Freizeitverkehr im ÖPNV ohne weitere Kosten ein JugendticketBW beantragt werden. Die Beantragung erfolgt online über die Homepage von OstalbMobil unter <u>www.ostalbmobil.de/projekt/jugendticketbw</u>.

Hierbei muss auf der 2. Seite des Bestellvorgangs im Textfeld "Mitteilung an die Ausgabestelle" eingetragen werden: "kein Eigenanteil, da freigestellter Schülerverkehr".

Als Anlage zu diesem Schulleitungsbrief erhalten Sie den Flyer zum JugendticketBW. Auf unserer Homepage www.klosterbergschule.de finden Sie die Informationsschreiben des Ostalkreises. Sollten Sie Fragen bezüglich der Beantragung haben, können Sie sich gerne auch an unsere Sekretärin Frau Walczuch (Tel. 07171 605520) wenden.

Baumaßnahmen in Gebäudeteil C

Im vergangenen Jahr wurde das Dach von Gebäudeteil C saniert. Nun stehen weitere Baumaßnahmen <u>innerhalb des Gebäudeteils</u> an: die sanitären Anlagen, der Bewegungsraum, die Böden, die Türen und die Lampen sollen erneuert werden.

Die Baumaßnahmen beginnen im Mai und werden voraussichtlich mehrere Monate dauern. Es ist geplant, dass ein Großteil der Arbeiten in den Ferien (Pfingst- und Sommerferien) stattfindet. Ziel ist, die Baumaßnahmen bis zu Beginn des neuen Schuljahres abzuschließen.

Zunächst wird im Obergeschoss begonnen. Hier befinden sich die Klassenzimmer der Hauptstufe I. Diese müssen während der Bauphase (von Mitte Mai bis zu den Sommerferien) in andere Gebäudeteile der Schule verlegt werden. Aktuell laufen diesbezüglich Absprachen mit unserem Schulträger. Ab Mitte Juli müssen dann drei Klassen der Berufsschulstufe vorübergehend in andere Räume umziehen.

Auch wenn die anstehenden Bauarbeiten für eine gewisse Zeit zu Einschränkungen des Schulbetriebs führen werden, freuen wir uns doch sehr, dass die dringend notwendigen Sanierungsund Umbaumaßnahmen nun endlich umgesetzt werden!

Termine

Donnerstag, 16. Februar 2023, ab 13.00 Uhr Auftritt Guggenkappele "Gmender Gassafetza" Herzliche Einladung an alle, die gerne zum Guggen-Auftritt auf dem Pausenhof dazu kommen möchten!

Freitag, 17. Februar 2023, 9.30 – 11.30 Uhr

Faschingsdisco der SMV

Montag, 20.02. – Freitag 24.02.2023

Faschingsferien

> Freitag, 03. März 2023, ab 13.00 Uhr

Förderplangespräche / Elternsprechtag